

Erfolg für Cuxhavener Sportfahrer

Das Team Sylvester / Grube in Achim bestens platziert

Am vergangenen Wochenende richtete sich das besondere Augenmerk des Sportfahrer-Club-Cuxhaven e. V. im ADAC auf das junge Team Manfred Sylvester/Ernst Grube. Diese nahmen an einer Tagesorientierungsfahrt des AC Achim teil, wo es um wertvolle ADAC-Gauwertungspunkte ging.

Obwohl in der Nähe eine größere Veranstaltung gleichen Charakters stattfand, wurde die gute Organisation des Veranstalters mit einem Feld von 53 Teilnehmern belohnt. Die ab 9.00 Uhr startenden Fahrzeuge fanden denn auch eine reizvolle Streckenführung mit einigen Schotterpassagen und vielen Walddurchfahrten vor.

Die Cuxhavener Sportfahrer auf dem Ford 17 M hatten in ihrer Klasse gegen 27 weitere Teams zu kämpfen. Durch das Verpatzen einer Kontrolle brachten sich die SCCer um den Pokal für den ersten Platz. Sylvester/Grube schafften jedoch noch ei-

nen guten dritten Platz in ihrer Klasse, und sie überraschten als Anfängerteam mit einem fünften Platz in der Gesamtwertung.

Cuxhavener starten am Sonntag auf dem Estering

Für das kommende Wochenende wünschen sich die Sportfahrer möglichst viele Anfeuerungsrufe der hoffentlich zahlreich erscheinenden Cuxhavener Fans, wenn am Sonntag in Buxtehude auf dem Estering das traditionelle Auto-Cross veranstaltet wird. Axel Franke wird mit seinem Ford Escort einen erneuten Angriff auf die stark fahrenden NSU starten. Schon am Samstag feiert auf der gleichen Strecke eine völlig neue Motorradsportart ihre Premiere, das sogenannte Speed-Cross. Hierbei wird der Jupo-Pokalteilnehmer Christian Hahn auf seiner KTM MC 125 die Fahnen für Cuxhaven hochhalten.

Nächster Clubabend Freitag, 10. 6., 20.00 Uhr, Soldatenheim, Motorradfahrerstammtisch jeden Sonntag ab 20.00 Uhr, Saure Ecke.

nd